



#### INTERVIEW DE PHILIPPE DE BEAUREGARD, MAIRE DE CAMARET-SUR-AYGUES

#### 1. D'après vous, sur cette dernière décennie, comment le village a-t-il évolué?

En 10 ans, notre commune s'est beaucoup développée mais a conservé son caractère de village provençal à taille humaine. Nous y sommes parvenus, notamment, en insistant sur la végétalisation ou par l'interdiction de construire des immeubles à plusieurs étages. Pour chaque aménagement urbain, nous avons privilégié l'esthétique, l'harmonie et le respect de nos traditions. Nous avons également multiplié les animations et les événements festifs tout au long de l'année, enviés par de nombreuses autres communes, avec l'aide de partenaires et d'un certain nombre d'associations. Par ailleurs, cette décennie a également vu l'arrivée de nouvelles entreprises, comme le Comptoir de Mathilde, qui contribuent au dynamisme grandissant de Camaret.

# 2. Être maire aujourd'hui ce n'est pas de toute tranquillité, comment restez-vous motivé après 10 ans?

« Il faut savoir aimer les gens!» Il est vrai que c'est une fonction prenante et exigeante, mais j'aime la gestion quotidienne et humaine qui occupe la plupart de mes jour-

nées: les personnes que je rencontre, leurs histoires, leurs projets, leurs passions; et puis les problématiques auxquelles nous faisons face, qui nécessitent constamment de nouvelles stratégies, de s'adapter et apprendre sans cesse. Il faut savoir aimer les gens! En plus de tout cela, j'ai encore des projets d'ampleur à mener à bien, pour améliorer la qualité de vie des



Camarétois, et continuer à embellir la commune – dans la continuité tout ce qui a déjà été fait ces dix dernières années.

#### 3. Quels ont été les événements les plus marquants de ces 10 ans? Avez-vous une anecdote à nous raconter?

Un des moments les plus marquants fut sans doute l'obtention d'une troisième fleur au label Villes Villages Fleuris: nous n'avions qu'une fleur en 2014, nous avons obtenu la deuxième en 2018 puis la troisième en 2021. C'est la récompense d'une politique de fleurissement et de mise en valeur de l'environnement menée par une équipe d'élus et d'agents *municipaux très motivés*. Je n'en oublie pas pour autant les événements ponctuels qui ont marqué la mémoire des Camarétois : le passage du Tour de France en 2019, la victoire du Moto-Ball Club Camaret en coupe de France en

2016, puis l'accueil de la coupe d'Europe de Moto-Ball l'année suivante. Comment ne pas mentionner la crise du Covid à laquelle nous avons fait face ensemble? Une petite anecdote à ce sujet: dans la cohue généralisée d'un État complètement dépassé, nous, petite municipalité, avons dû fournir à la Gendarmerie du gel hydroalcoolique et des masques!

### 4. De quel investissement êtes-vous le plus fier?

Je suis particulièrement fier de notre place des Félibres. Elle représente tout ce que nous souhaitons pour ce village: un lieu convivial et aménagé dans la tradition provençale qui donne sur la Maison des vins et des produits du terroir. Une belle réussite. Mais j'aimerais mettre en avant un autre lieu, tout aussi important: le logement d'accueil d'urgence qui fut aménagé en 2018. Il permet d'accueillir des femmes ou des jeunes, qui veulent se protéger de violences intra familiales. Ce lieu leur permet un retour « Je suis particulièrement fier de notre place des Félibres »

lement des réunions de concertation avec les associations, afin de coordonner au mieux les multiples activités qu'elles proposent. nous envient. Enfin, pour faciliter la vie de nos administrés, nous offrons désormais la possibilité de faire, ou renouveler, leurs cartes d'identité ou passeports en mairie.

à l'anonymat, et une respiration pour pouvoir rebondir dans leur vie, chercher un nouveau logement, parfois un nouveau travail.

# 5. Camaret-sur-Aygues est aujourd'hui connu pour son dynamisme, entre autres dû à son tissu associatif. Quelle est votre politique concernant les associations?

Nous avons la chance d'avoir de très nombreuses associations implantées à Camaret (plus de 70), elles participent incontestablement à l'animation de notre village et il y en a pour tous les goûts. Cette diversité et cette affluence sont aussi le fruit d'une volonté particulière de la mairie de soutenir les associations camarétoises, non seulement par des subventions, mais aussi par la mise à disposition gratuite des salles, voire de matériel. Nos élus, nos agents administratifs, nos agents techniques et notre Police municipale sont également sollicités. Nous organisons annuel-

# 6. Dans un contexte économique difficile, quelles mesures avez-vous prises pour protéger la qualité de vie des Camarétois?

Il est vrai que nous traversons une crise économique au niveau national. Alors, avec la coopération de nos élus et de nos agents, nous nous efforçons de préserver une certaine qualité de vie à Camaret. **Cela** commence par quelque chose de simple: ne pas augmenter les impôts, et ce depuis mon arrivée en fonction en 2014. Nous avons choisi de renforcer la sécurité, grâce à un système de vidéo protection, et nous avons instauré des réunions régulières avec la Gendarmerie, la Police municipale et nos référents de quartier. Nous avons également investi énormément dans nos écoles, pour améliorer le cadre de vie de nos plus jeunes. Nous avons par ailleurs développé le système de portage de repas, qui dessert en majorité nos aînés, et proposons une navette tous les mercredis pour amener ceux qui se déplacent plus

> difficilement à notre marché provençal. Je me réjouis également de la qualité de notre service enfance-jeunesse qu'un certain nombre de communes

« Nous nous efforçons de préserver une certaine qualité de vie à Camaret. »

# 7. En 2020 vous avez été largement réélu par les Camarétois, avec plus de 70 % des voix. Vous avez leur confiance. Comment imaginez-vous l'avenir de Camaret? Quelles ambitions avez-vous pour la suite de votre mandat?

D'abord, il me semble que tout le village a hâte comme moi de voir l'aboutissement des travaux de requalification de l'avenue du Mont-Ventoux, du chemin Battu et du rond-point des Amandiers. Une fois ce projet terminé, nous pourrons nous concentrer davantage sur les voiries secondaires. Nous continuons à relancer le Département concernant le carrefour de Sablas, pour qu'il reconnaisse la nécessité d'y installer un rond-point, afin de sécuriser l'intersection. Ensuite, nous préparons la restauration de la Maison Bèque, fleuron de notre patrimoine. Parallèlement, nous avançons progressivement vers une reprise du chantier des immeubles en entrée de ville (Lys de Camaret). Ce sera la fin de cette verrue qui, en plus d'entacher l'esthétique de notre beau village, est un problème sécuritaire majeur. Enfin, à plus long terme, j'aimerais redonner à la place Saint-Andéol sa beauté d'antan.

> lui rendre son charme provençal, à l'image de la place des Félibres. Un tel programme nous tiendra occupé pour encore quelques bonnes années!



## 10 ANNÉES DE NOMBREUX PROJETS!

#### **PLACE DES FÉLIBRES**

Quelques places de parking, un vieux bâtiment, des poubelles et un virage dangereux, voici ce qui caractérisait cette entrée de ville. Camaret méritait mieux, c'est pourquoi, la municipalité a transformé cet espace en une place traditionnelle provençale. En lien avec

AVANT

la CCAOP, une Maison des vins et des produits du terroir, et un local vélo ont vu le jour, et de nombreuses festivités y sont organisées l'été. Quatre logements municipaux à loyer modeste ont également été créés pour les Camarétois.



En 10 ans, la municipalité a investi près de 4 millions d'euros dans les bâtiments communaux!

- Requalification du tour de ville (cours du Midi et du Levant) en un temps record
- Aménagement des ronds-points de la déchetterie et de Violès
- Construction de la salle Gérard
  Truffo et modernisation du stade de football Vincent Muratori



■ Participation à la construction de la nouvelle caserne des Sapeurs-Pompiers



Réfection du bâtiment des Amandiers, réaménagement du logement de la Poste et création de logements derrière le Ravelin



Requalification de l'avenue du Mont-Ventoux, du rond-point des Amandiers et du chemin Battu (fin des travaux juin 2025)



■ Passage de l'éclairage public en LED (objectif 100 % en 2026)



« En cette période particulière, nous tenions à adresser à Monsieur le Maire et sa municipalité notre reconnaissance pour tout le travail accompli pendant cette décennie. La municipalité de Philippe de Beauregard nous apporte quotidiennement un soutien indéfectible avec comme mot d'ordre le respect :

le respect des dirigeants, des licenciés et de toutes les personnes qui gravitent autour de notre club. Nous avons la chance d'avoir un outil de travail de qualité. Un immense merci pour toutes les actions menées pour l'Avenir Sportif Camarétois (construction du club House, modernisation de la buvette et du panneau d'affichage, entretien des locaux et des différents stades). »

# CAMARET PREND SOIN DE LA NATURE ET DÉFEND SON AGRICULTURE LOCALE!



#### CAMARET DÉCROCHE SA 2º PUIS SA 3º FLEUR!

La ville de Camaret a décroché sa **3º fleur du Label « Villes et Villages fleuris – Qualité de Vie »**. Après une deuxième fleur en 2018, cette troisième fleur obtenue dans le cadre du palmarès 2021 est venue récompenser tous les efforts que la **municipalité a pu mettre en œuvre depuis 10 ans en matière de fleurissement et de politique environnementale**, grâce au travail rigoureux de nos agents municipaux et des élus.

 Création du Parcours de l'eau (sentier de randonnée autour des points d'eau remarquables de Camaret)





 Installation de ruches, nichoirs et hôtels à insectes pour favoriser la biodiversité  Participation au World Clean Up Day (journée mondiale de nettoyage de la planète)



- Remplacement de la flotte des véhicules municipaux par des véhicules propres ou électriques
  - Aménagement paysager du bassin de rétention de la chapelle Saint-Cœur de Marie



**Benoît Lurie** (vigneron, membre des Jeunes Agriculteurs de

Vaucluse): « Depuis plusieurs années, Monsieur le Maire et les élus du Conseil municipal sont aux côtés de nos agriculteurs et de nos viticulteurs du Haut Vaucluse qui font face à une crise sans précédent. Leur soutien sans faille est précieux dans les moments difficiles que nous traversons. Je souhaite les remercier pour leur implication! »

- Renforcement des berges de l'Aygues
- Plantation d'une centaine d'arbres et arbustes au parking de l'étang de la Garriguette
- Fauchage raisonné, zéro utilisation de pesticides, débroussaillage avec des chevaux (écopâturage)
- Soutien régulier aux viticulteurs et aux agriculteurs, promotion du terroir agricole



#### **ENGAGEMENTS RESPECTÉS!**

Des finances locales saines grâce à une rigueur reconnue. Des investissements et un autofinancement en hausse, **sans aucune augmentation d'impôts** malgré une baisse continue de la Dotation Globale de Fonctionnement désormais nulle et du désengagement de l'État, et malgré un contexte économique largement défavorable depuis la crise du Covid. Tel est le bilan de la gestion

en « bon père de famille » de la municipalité depuis 2014. Chaque euro dépensé doit être utile! L'argent de la ville est avant tout l'argent des Camarétois! Avec Philippe de Beauregard, la ville a su retrouver une vitalité financière grâce à des choix courageux. L'opposition municipale peut bien dire ce qu'elle veut... la réalité est là!







- Dette de Camaret en 2023 : 335 €/habitant
- Moyenne de la strate équivalente à Camaret: 726 €/habitant



En 10 ans, la bonne gestion des finances locales a permis à la commune d'investir dans de nombreux projets sans augmenter les taux d'imposition!



## De l'ambition pour nos commerces!

Depuis 2014, la municipalité est soucieuse du développement économique, en suivant de près l'installation de nouvelles entreprises et de nouveaux commerces, notamment en partenariat avec l'association des commerçants (UCCAV) dans le cadre de l'opération « Mon commerce – Mon village ». Le maintien des activités à Camaret est l'un de nos principaux objectifs!

Richard Fournier (fondateur du Comptoir de Mathilde): « Le Comptoir de Mathilde s'est installé à Camaret en 2017 (pour la logistique) sur un site plus grand, plus moderne, et plus adapté, nous permettant d'envisager sereinement notre expansion. En 2020, l'ensemble de la production et de l'administratif a rejoint

les nouveaux bâtiments situés sur le chemin de Piolenc. Nous sommes ici depuis déjà 7 ans, et comptons bien y rester! Aujourd'hui, nous sommes heureux d'avoir 166 boutiques en France et 3 en Belgique. Je remercie la municipalité de nous avoir accompagnés tout au long de notre installation et d'être régulièrement à nos côtés. »

#### **Catherine Saint-Pierre** (librairie Une Belle Histoire):

« Si Philippe de Beauregard est un maire qui a su apporter dynamisme et attractivité à notre village, c'est aussi parce qu'il a su créer une relation de confiance avec l'ensemble des commerçants. Par exemple, en 2020 lors du confinement, il n'a pas hésité à signer un arrêté municipal pour défendre l'ouverture de nos commerces de proximité injustement fermés par les autorités publiques. »

#### **PRENDRE SOIN DE NOS AÎNÉS ET DES PERSONNES EN DIFFICULTÉ!**



La solidarité en faveur de nos seniors et des personnes en situation de précarité est une des préoccupations principales de Philippe de Beauregard. Le partage, le soutien aux plus fragiles, la chaleur humaine, la convivialité, sont les valeurs qui nous animent et continueront de nous animer tout au long de notre mandat. Vous pouvez compter sur la municipalité pour faire vivre ces valeurs, en étant particulièrement attentifs à tout ce qui peut se faire pour améliorer votre quotidien à Camaret.

- Phoning des élus aux personnes seules et isolées en cas de danger (canicules, problèmes sanitaires etc.)
- Repas, goûters et colis de Noël offerts aux seniors chaque année
- Développement du portage à domicile en lien avec la cuisine centrale
- Mise en place d'une navette gratuite pour se rendre au marché provençal du mercredi
- Création d'un logement d'urgence réservé aux victimes de violences intrafamiliales, notamment les femmes

# Baisse du nombre de cambriolages à Camaret

#### Mais aussi de nombreuses actions en soutien aux régions ou aux pays en difficulté

L'Ukraine avec notamment l'accueil de familles de réfugiés à Camaret, la Belgique, les Alpes-Maritimes, le Liban via l'association de jumelage du Cèdre et de l'Olivier etc.



#### La santé pour accompagner les Camarétois...

- Aménagement et mise à disposition d'un cabinet médical pour accueillir un nouveau médecin (Docteur Gonzalez)
- Crise du Covid : mise en place d'un centre de dépistage puis de vaccination en coopération avec le personnel médical de Camaret, accompagnement des commerces et des entreprises en difficulté, distribution gratuite de masques et de gel hydroalcoolique, livraison des courses à domicile chez les personnes vulnérables etc.
- caritatifs comme Octobre Rose

#### ...et la sécurité pour les protéger!

■ Développement de la vidéosurveillance

**Daniel Troiani** 

(référent

participation citoyenne et

■ Mise en place de la participation citoyenne avec des réunions mensuelles avec la Gendarmerie nationale et les référents de quartier.

■ Participation régulière de la municipalité à des événements

président de l'UNPRG Haut Vaucluse): « Initiée par Philippe de Beauregard en 2014, la participation citoyenne consiste à associer la population à la sécurité du village, en coordination avec la Gendarmerie Nationale et la Police Municipale, afin de mieux lutter ensemble contre l'insécurité et la délinquance. Depuis 2014, nous sommes désormais une dizaine de référents. Je remercie Monsieur le Maire pour sa confiance.»

Claude Borgeot: « L'association « Aide aux Sinistrés » a organisé depuis février 2022 - début de la guerre - la collecte et l'expédition de 6 convois humanitaires en Ukraine, composés de vêtements, conserves alimentaires, matériel médical et paramédical. La collecte et le stockage de ces éléments ont été réalisés par quelques bénévoles, aidés des moyens techniques mis à notre disposition par la municipalité, que nous remercions. »

## UN INVESTISSEMENT RECORD DANS LES ÉCOLES!



Depuis maintenant 10 ans, plus de 1 M€ ont été investis dans les écoles afin d'améliorer le confort de nos élèves : création d'une nouvelle salle de classe remplaçant un ancien préfabriqué issu de la précédente municipalité, réfection des toitures et de l'isolation, des réseaux pluviaux et d'assainissement, installation de systèmes de climatisation et de ventilation aux écoles Frédéric Mistral et Amandiers (courant 2025 à la Souleïado) ainsi que de nombreux travaux d'amélioration.

- Amélioration de l'accueil à la crèche municipale, et multiplication des activités et sorties scolaires au centre de loisirs
- Labélisation de la ville de Camaret « Terre de Jeux 2024 » dans le cadre des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024



- Installation d'Écrans Numériques Interactifs à l'école des Amandiers
- Participation des écoles aux différentes manifestations du village
- Mise en place de projets par le Conseil Municipal des Enfants

## Un soutien régulier à nos clubs sportifs!

■ Réfection du stade de moto-ball, du stade Vincent Muratori (page 4)



- Mise en place d'une climatisation dans la salle Philippe-Pradayrol (DOIO)
- Accompagnement de la municipalité dans l'organisation de tournois ou de concours
- Mise à l'honneur régulière des sportifs Camarétois sur les réseaux sociaux ou dans le Ravelin

#### Cuisine centrale : une reprise en main par la municipalité

Confiée à une entreprise extérieure jusqu'en 2014, la ville de Camaret a décidé l'année suivante de municipaliser intégralement ce service. Menus variés et équilibrés,



produits de qualité, réintroduction du poisson le vendredi, du fromage à la coupe et des produits laitiers avec un approvisionnement de produits bio et locaux, la cuisine centrale propose depuis 2015 des repas faits « maison » et préparés par nos agents de restauration. Un **nouveau véhicule utilitaire avec un hayon** facilite la livraison des repas depuis 2017.

VINCENTE DI-BONO (éducatrice sportive à la retraite): « La France a eu l'honneur d'accueillir les Jeux Olympiques et Paralympiques cette année 2024. La municipalité s'est particulièrement mobilisée en faveur de la jeunesse en apportant le soutien technique, moral et financier à l'organisation des Semaines Olympiques et Paralympiques dans le cadre du Label Terre de Jeux qu'elle a obtenu, en coordination avec Antoine Deschamps. C'était un plaisir de pouvoir participer à cette belle aventure avec l'ensemble des élèves du village. »

HENRI CARPENTRAS (président du Moto-Ball Club Camaret): « En 2017, la municipalité a modernisé durablement le stade de moto-ball : nouveau terrain en enrobé, solution d'éclairage performante et économique, mise aux normes électriques... Tout ceci dans la perspective d'accueillir sereinement la Coupe d'Europe des Nations. Je remercie chaleureusement Monsieur le Maire et son équipe pour leur soutien enthousiaste régulier car le moto-ball est une institution à Camaret, et ce n'est pas près de changer! »

## UN RAYONNEMENT BIEN AU-DELÀ **DE NOTRE VILLAGE!**

#### DE TRÈS NOMBREUSES FESTIVITÉS!

En 10 ans, la municipalité a fait le choix de vous proposer une large palette de festivités et d'animations. Aujourd'hui, il y en a pour tous les goûts et le dynamisme de notre village n'est plus à démontrer : Balade Gourmande du Plan de Dieu, fête votive, terrasses en fête, soirée mousse, concert Rosa Musica, accueil des nouveaux arrivants, concerts, etc. Un grand bravo à l'ensemble de nos associations qui vous proposent également de très nombreuses activités. Nous avons en effet la chance de pouvoir compter sur plus de **70 associations parti**culièrement dynamiques que nous sommes heureux de soutenir activement et quotidiennement (prêt des salles, subventions, soutien aux projets).

- Mise en valeur des fêtes de Noël (concours de décorations extérieures, crèches, illuminations, marché gourmand et artisanal) et retour de la fête de la Saint-Andéol
- Nombreuses expositions culturelles et artistiques à la chapelle Saint-Andéol
- Deux jumelages actifs : un jumelage italien durable dans le temps avec la commune de Travaco Siccomario et la création d'un jumelage libanais avec le village chrétien de Ras Baalbeck





**André Sube** (ancien commerçant, président de la Balade de Jérémy): « Président d'une association qui compte plus de 300 adhérents et organisateur du traditionnel Rencard Auto, j'entends régulièrement la même chose: "vous avez de la chance d'avoir une municipalité qui soutient activement les sports mécaniques à Camaret!" En effet, je suis très heureux de pouvoir travailler avec Philippe de Beauregard et ses élus, et de continuer à participer à la vie de notre beau village!»







## Jean-Noël Camarétoise):

« La Grosse Boule Camarétoise remercie Monsieur le Maire pour le soutien qu'il nous a apporté pendant ces 10 dernières années. Sa présence ainsi que celles d'élus du Conseil municipal à chaque événement de notre association, ont renforcé notre amitié. Merci d'être constamment à nos côtés et de répondre favorablement à nos sollicitations.»



#### SE SOUVENIR POUR CONSTRUIRE LE PRÉSENT ET LE FUTUR!

Depuis 2014, Monsieur le Maire apporte une importance toute particulière au **devoir de mémoire** en organisant de nombreux événements et commémorations : préserver pour pouvoir transmettre aux plus jeunes la mémoire, et **les valeurs françaises** et républicaines, des hommes et femmes qui ont défendu **le territoire national et ses idéaux**. La paix et l'histoire doivent être au cœur de l'apprentissage civique des générations futures. Chaque citoyen doit connaître l'héritage des anciens combattants pour mieux le sauvegarder et l'honorer.

- Hommages à Samuel Paty, Éric Masson, aux victimes des attentats islamistes de 2015 et de 2016
- Dévoilement de plaques en hommage à Arnaud Beltrame, colonel de la Gendarmerie nationale assassiné par un terroriste islamiste en 2018, aux familles Juives victimes du nazisme, aux soldats américains tombés lors de la seconde Guerre mondiale, au résistant Michel de Camaret, aux victimes des massacres d'Oran en 1962.
- Ajout du nom d'Étienne Liotard au monument aux morts du cimetière (un Poilu oublié de la Grande Guerre).
- Rencontres autour du 19 mars 1962 et des funestes « Accords d'Évian »
- Célébration du 80e anniversaire de la Libération



Plaque de remerciement offerte par René-Louis Thomas et Serge Klarsfeld suite à l'hommage aux familles Juives



#### Restaurer le patrimoine ancien, symbole de notre Histoire!

- Restauration de plusieurs tableaux et rafraîchissement des peintures de l'église Saint-Andéol
- Remplacement du portail du parc de la Maison Bèque
- Mise en valeur de la statue La Vierge et l'Enfant sur le cours du Midi et des calvaires du village
- Aménagement du square Michel de Camaret



## Jean-Pierre Pécout (Camarétois):

« En cette occasion spéciale marquant ses 10 ans de mandat, je tiens à exprimer ma gratitude à toute l'équipe municipale de Philippe de Beauregard qui met un point d'honneur à préserver notre patrimoine camarétois, témoin de notre histoire commune. Je me félicite de la création du parcours de l'eau qui met en valeur les sources du village et des futurs travaux de réhabilitation et d'aménagement de la Maison Bèque, véritable joyau communal érigé en 1750. »

**Solenn Muga** (porte-drapeau): « Jeune habitante du village, je suis très heureuse que la municipalité porte un intérêt très important au devoir de mémoire en organisant régulièrement de nombreuses commémorations. Je suis d'ailleurs honorée d'être l'une des porte-drapeaux. Ces cérémonies permettent de rendre un hommage solennel et émouvant aux générations qui ont marqué notre histoire. Par son engagement, Monsieur le Maire rappelle l'importance de ces rendez-vous annuels qui font vivre notre patrimoine commun et qui entretient le lien intergénérationnel dans notre village. »

#### UNE MAIRIE ET DES ÉLUS DE PROXIMITÉ!



Parler des gens d'ici, les renseigner, être au plus près de leurs préoccupations, répondre à leurs sollicitations, **tels sont les leitmotivs de notre engagement municipal**. Entretenir un lien quotidien avec la population est indispensable pour vous faciliter la vie. **Nos agents et nos élus sont à votre écoute et à votre disposition!** 

- Délivrance des cartes d'identité et des passeports en mairie
- Développement de l'Alerte Événement avec l'envoi de SMS
- Actualisation du Plan Communal de Sauvegarde
- Refonte du site internet www.camaret.org afin de le rendre plus attractif, moderne et intuitif avec de nombreuses photos du village. Site internet compatible sur un smartphone. Installation d'un PC à l'accueil de la mairie pour consulter les actes administratifs
- Un Ravelin (magazine municipal) qui met en valeur les Camarétois, nos commerçants, nos associations, nos entreprises, etc.
- Création d'une page Facebook avec près de 8 000 abonnés et plus de 300 000 vues sur l'année 2024, et d'un compte Instagram
- Mise en place d'un panneau lumineux d'information en face du stade du moto-ball et d'un nouvel affichage à l'entrée de Camaret au niveau du rond-point d'Orange
- De nombreux reportages dans la presse régionale et nationale (passage au JT de TF1, M6, CNews etc.)
- Deux minibus dont un publicitaire et financé grâce à la participation des acteurs locaux, mis à disposition des seniors et des associations





# Un marché provençal avec des produits frais et locaux!



La municipalité a fait le choix de déplacer le marché hebdomadaire du mercredi matin du centre du village au parking du moto-ball il y a quelques années. Plus simple d'accès, un stationnement possible et gratuit sur le stade du moto-ball, une meilleure visibilité pour l'ensemble des commerçants et plus besoin de barrer le centre-ville : nous ne regrettons pas ce choix!

Bernard Jolivet (producteur de légumes): « C'est toujours un réel plaisir de proposer mes légumes frais et de saison chaque mercredi matin sur le petit marché provençal de Camaret. Un marché chaleureux, à taille humaine où l'on trouve pratiquement de tout, et surtout du local. Bravo à la municipalité de le faire vivre régulièrement en étant à l'écoute des commerçants et en organisant des moments conviviaux comme des petits-déjeuners sur le marché, très appréciés des Camarétois. »

# 10 ANS AVEC YOUS ET POUR YOUS!

#### **VOS ADJOINTS**



Liliane Diaz



Auriach



Sylvette Gill



Jean-Michel Marlot



Christine Winkelmann



Antonio Muga



Sovera



Jean-Luc da Costa

#### **VOS CONSEILLERS MUNICIPAUX DE LA MAJORITÉ**



Isabelle Latard



Raymond Karaszi



**Elvire** Teocchi



Francine Deneux



Gérard Thon



**Patricia** Roche



Christiane Vezian



**Patrick** Farre



Laurence Turchini



Christophe Lacroix



Martine Koeniguer



**Jean-Paul** Lener



Chantal Bergel



Claude Chevallier

#### LES CONSEILLERS MUNICIPAUX **DE L'OPPOSITION**



Jean-Baptiste Savin



Françoise Virlouvet



Richard Brancorsini



lean-François Normani





Publication éditée par la mairie de Camaret-sur-Aygues • Cours du Midi • 84850 Camaret-sur-Aygues • Tél.: 0490372260 • Fax: 0490377233 • Courriel: contact@camaret.org • Directeur de la publication: Monsieur le Maire de Camaret Photos: Mairie de Camaret, Kévin Banck • Dépôt légal: À parution • Création graphique et mise en page: MG (84210 Pernes-les-Fontaines) • Fabrication: MG Imprimerie • Diffusion: 2700 exemplaires · Vous pouvez télécharger ce magazine sur le site internet. Distribution au moyen d'un véhicule électrique de la Commune. Imprimé en France sur papier PEFC, issu de forêts gérées durablement. Tous droits réservés.







